

Kirchdorf an der Krems

Aktuell Service Galerien Beitrag erstellen Meine Seite Kleinanzeigen Suchen

Neueste Politik Chronik Sport Wirtschaft Kultur Leute Magazin Veranstaltungen Gewinnspiele Karriere

Österreich Oberösterreich Kirchdorf an der Krems Wirtschaft Sparkasse spendet an "Herzkinder Österreich"

Sparkasse spendet an "Herzkinder Österreich"



Gerfried Karner, Herzkinder-Präsidentin Michaela Altendorfer, Filialleiterin Christine Kemetmüller (v.li.). (Foto: Foto: Privat)

KIRCHDORF (sta). Mit Punsch und Keksen bedankte sich die Sparkasse anlässlich der Aktion „Weihnachtsgeschichte der Gemeinde Wartberg“ am 21.12.2012 bei ihren Kunden. Die Mitarbeiter der Filiale Wartberg konnten an diesem Tag knapp 100 Euro Spendengeld für die Organisation „Herzkinder Österreich“ sammeln. Die Präsidentin Michaela Altendorfer freute sich sehr über die Spende, Vorstandsdirektor Gerfried Karner und Filialleiterin Christine Kemetmüller verdoppelten diesen Betrag auf 200 Euro „Gerade auch aus unserem Wartberger Einzugsgebiet sind aktuell vier Familien mit herzkranken Kindern betroffen. Wir freuen uns sehr, dass wir hier schnell und direkt mithelfen

können!“

Beitrag einbetten auf anderen Webseiten Facebook Twitter Senden

Schreiben Sie einen Kommentar zum Beitrag:

Schon dabei? Hier anmelden!

Spam und Eigenwerbung sind nicht gestattet. Mehr dazu in unserem Verhaltenskodex.

Kommentar speichern



4.086 Beitrag eingestellt von **Franz Staudinger** aus Kirchdorf an der Krems am 23.01.2013

Kontakt hinzufügen

118 Leser

direkt: 114 über Suchmaschinen: 0
über Links: 4 über Empfehlungen: 0

Lieber Leser,

ich freue mich über einen **Kommentar**, eine **Nachricht** oder einen **Beitrag** von Ihnen!

Herzlichst, Franz Staudinger

Jetzt kostenlos mitmachen

120 SEKUNDEN

Die ÖÖ Geschäftsidee 2013

Weitere Beiträge aus Kirchdorf an der Krems

- „Game over“ heißt es für den Wettcafé-Wildwuchs
- Frisurentrends 2013: von punkig bis opulent
- Bernhard Oberhuber: Promotion zum Doktor der technischen Wissenschaften
- Sporteln auf der Höss - Feiern in Klaus
- Venenerkrankung: ein Zivilisationsproblem
- Gelungene Generalprobe für Faschingssitzungen
- Mazda Wagner: Österreichpremiere für den neuen Mazda6
- Große Herausforderungen für Kirchdorfer Zentrum
- WKOÖ unterstützt beim Generationenwechsel im Unternehmen
- Möllner Schmiedekunst für den Vatikan
- Neujahrsempfang-Gemeindevertreter treffen Vereinsspitzen!
- Ergo-Schoolrace: Sechs Schulen in drei Tagen

Weitere Beiträge zu den Themen:

- Sparkasse Kremstal-Pyhrn in Kirchdorf € (13)
- Herzkinder Österreich (3)
- Sparkasse Wartberg (1)

Neue Beiträge aus dem Ort



Frisurentrends 2013: von punkig bis opulent MICHELDORF (wey). Auf den Köpfen der Frauen ist 2013 alles...



Gelungene Generalprobe für Faschingssitzungen WINDISCHGARSTEN (wey). Vom "Werk!" bis zu "Radio-Tele-Rading", ...

Sporteln auf der Höss - Feiern in Klaus Ohne Stau und Parkplatzorgen ins Skigebiet und im Anschluss...

OBERÖSTERREICH	Linz Wels Steyr Ried im Innkreis Braunau am Inn Freistadt Vöcklabruck Kirchdorf an der Krems
AKTUELL	Politik Chronik Sport Wirtschaft Kultur Leute Magazin Veranstaltungen
SERVICE	Wetter Voting E-Paper Arbeitsplatz
BEITRÄGE	Beitrag erstellen Aktuellste

INFORMATION [Hilfe](#) | [Verhaltenskodex](#) | [Datenschutz](#) | [Tarifliste](#) | [Streuliste](#) | [Tarifrechner](#)

KONTAKT [Kontakt](#) | [Unternehmen](#) | [Karriere](#) | [Impressum & Offenlegung](#) | [AGB](#)

UNSERE PARTNER [Jobs aus Kirchdorf an der Krems und Umgebung powered by monster](#)

powered by gogol medien 2002-2013 - Das lokale Newsportal und die gedruckten Anzeigenblätter werden mit der Lösung von gogol publishing produziert.
© siehe Impressum | Österreichs größtes Mitmach Online Portal

[Zum Seitenanfang](#)